
ПРОТОКОЛ № 59 
проведения публичных слушаний 

от 25 мая 2010 года 

Присутствовали 

члены комиссии: 
А.Ю. Сурлевич председатель комиссии по градостроительному 

зонированию, заместитель главы Администрации города 
- директор департамента архитектуры и 
градостроительства; 

А.В. Усов 
заместитель председателя комиссии по 
градостроительному зонированию, заместитель 
директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города; 

А.Г. Лазарев начальник правового управления Администрации города 
Т.Н. Малиновская начальник управления формирования земельных 

участков и информационной системы обеспечения 
градостроительной деятельности 

A . M . Гапеев главный специалист комитета по природопользованию и 
экологии Администрации города; 

Г.Н. Фирсов 
главный специалист отдела по формированию земельных 
участков департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города; 

Ж.С. Грицук начальник управления по землепользованию 
департамента, имущественных и земельных отношений 
Администрации города; 

И.Е. Чунарева заместитель начальника землеустроительного отдела 
управления по землепользованию департамента 
имущественных и земельных отношений. 

Присутствуют на публичных слушаниях с правом голоса: 

1. Митина Ирина Александровна-юрист по доверенности ЗАО 
«Стройсервисремонт»; 
2. Хорошева Елена Евгеньевна-ведущий специалист по работе с имуществом ОАО 
«Запсибэлектросетьстрой»; 
3. Лобко Анна Владимировна-ведущий инженер сектора имущественных и 
земельных отношений ПТС филиала ОАО «Тюменьэнерго» Сургутские 
электрические сети; 
4. Ишимцева Валентина Александровна-заместитель председателя правления 
межрайпотребсоюз; 
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б.Биктемиров Ринат Рашидович-представитель ООО «Сургут-недвижимость»; 
б.Громик Иван Анатольевич-представитель ГСК-39 «Железнодорожник»; 

7.Викнянская Валентина Петровна- гражданка; 
8.Викнянский Евгений Борисович-гражданин; 
9. Булавко Александр Михайлович -директор ООО «ЗапСибПетролиум»; 
Ю.Ракитский Александр Валериевич-гражданин; 
11 .Киселев Денис Сергеевич-гражданин; 
12.Акулынин Анатолий Анатольевич-ген.директор ООО «РИК Технолоджи»; 
И.Риянов Миниразиф Файзерахманович-заместитель начальника земельного отдела 
управления по землепользованию ОАО «Сургутнефтегаз».; 
H . Черкасов Сергей Владимирович-гражданин; 
15. ИП Крэдор Алексей Романович-глава крестьянского фермерского хозяйства; 
16. Касьянова Елена Владимировна-представитель Крэдора А.Р.; 
П.Павлюк Иван Иванович-гражданин. 

18.Ковальчук Михаил Дмитриевич-индивидуальный предприниматель. 

Присутствуют без права голоса: 

I. Мансуров Осман Алиевич-гражданин; 
2. Мансурова Патина Гаджимурадовна-гражданка; 
3. Симпатюк А.К.-директор ООО «Проторг Югра»; 
4. Черкасова Марина Брьевна-гражданка; 
5.3аугольникА.Б.-председатель ГСК «Венеция»; 
6. Данильчев И.В.-представитель ООО «Сургут-недвижимость»; 
7. Глушков Константин Викторович-старший специалист по работе с имуществом 
ОАО «Запсибэлектросетьстрой». 

А.Ю. Сурлевич- Сегодня мы проводим публичные слушания на основании 
постановления Главы города от 04.05.2010 № 17 «О назначении публичных 
слушаний» по вопросам: 

- внесение изменений в Правила землепользования и застройки на территории 
города Сургута; 

Напоминаю регламент проведения публичных слушаний: 
- на представление вопроса -3 минуты; 
- на обсуждение данного вопроса -10 минут; 
Уважаемые присутствующие и приглашенные, при обсуждении вопроса 

задают вопросы участники, записавшиеся с правом голоса, с представлением 
личности, говорить обязательно в микрофон, потому что ведется аудиозапись для 
занесения в протокол публичных слушаний. 

Публичные слушания буду проводить я - председатель комиссии по 
градостроительному зонированию -Сурлевич Андрей Юрьевич, заместитель главы 
Администрации города, директор департамента архитектуры и градостроительства. 

Протокол ведет секретарь публичных слушаний Батуринец Ольга 
Анатольевна. 
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Рассмотрели вопрос: 

1. Изменение границ территориальной зоны ОД. 1.-7 в результате увеличения, 
зоны ИТ.1 в результате уменьшения для оформления прав на земельный участок с 
жилым домом, расположенного по улице Северная, 34. Заявители граждане Межиев 
М.Б., Межиев Т.Б. 

В ходе обсуждения выступали: 

Т.Н. Малиновская- В соответствии с заявлением граждан Межиевых было 
проведено заседание комиссии по градостроительному зонированию 12 марта 2010 
года, которая рекомендовала вынести этот вопрос на публичные слушания. Есть 
свидетельство на объект недвижимости -жилой дом, для приобретения земельного 
участка в собственность необходимо изменить зону ОД. 1.-7 в результате 
увеличения, зону ИТ. 1 в результате уменьшения для того чтобы земельный участок 
находился в одной территориальной зоне. 

А.Ю. Сурлевич- Записавшихся по данному вопросу нет. У членов комиссии есть 
вопросы? У приглашенных, по данному вопросу есть предложения, вопросы? 

Замечаний и предложений не поступало. Все документы по данному 
вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче 
Главе города для принятия решения. Публичные слушания по данному 
вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

2. Изменение границ территориальной зоны П.2.-Х1 в результате увеличения, 
зоны ИТ.1 в результате уменьшения до красной линии для размещения объектов 
недвижимости: «административный корпус", "Контрольно-пропускной пункт", 
расположенных в северном промрайон, улице Производственная. Заявитель ЗАО 
"Стройсервисремонт". 

В ходе обсуждения выступали: 

И.А. Митина- Я представляю интересы ЗАО «Стройсервисремонт» В ходе 
получения разрешительной документации на ввод в эксплуатацию 
производственной базы ЗАО «Стройсервисремонт», расположенную по улице 
Производственной выяснилось, что два объекта, это: «административный корпус", 
"контрольно-пропускной пункт" выходят за границы земельного участка, поэтому 
чтоб оформить документы на эти объекты мы просим увеличить зону П.2.-Х1, зону 
ИТ.1 уменьшить для размещения данных объектов. 

А.Ю. Сурлевич- Записавшихся по данному вопросу нет. У членов комиссии есть 
вопросы, предложения? 
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Т.Н.Малиновская- Предлагаю откорректировать улицу Производственную, 
изменить зону ИТ.1 от Нефтеюганского шоссе до улицы Индустриальной в 
соответствии с утвержденными красными линиями. 

Предложение будет записано в протокол. Все документы по данному 
вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче 
Главе города для принятия решения. Публичные слушания по данному 
вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

3. Изменение границ территориальной зоны ИТ.1 для корректировки развязки 
улиц Аэрофлотская и Индустриальная в соответствии с утвержденными красными 
линиями постановлением Администрации от 25.12.2008 № 4778 «Об утверждении 
проекта планировки восточного жилого района города Сургута в части красных 
линий». Заявитель ДАиГ. 

В ходе обсуждения выступали: 

А.В. Усов- В прошлом году были откорректированы красные линии улицы 
Аэрофлотской, от улицы Индустриальной до переезда через железнодорожные пути 
и одновременно поступило заявление от ОАО «Запсибэлектросетьстрой» с просьбой 
корректировки территориальных зон по границам земельного отвода, при 
корректировке красных линий это учтено. Предлагается откорректировать границы 
территориальной зоны ИТ. 1 по улице Аэрофлотской начиная от перекрестка улицы 
Индустриальной и до железнодорожного переезда; 

Е.Е. Хорошева-Администрация предприятия просит откорректировать зоны, потому 
что если нам менять границы, то мы понесем большие материальные затраты. Там 
буквально маленький кусочек попадает нашего здания. Мы получили постановление 
Администрации, об отклонении нашего предложения, но всё таки мы настаиваем, 
потому что сегодняшние экономические условия ставят нас в такие рамки и Вы 
знаете какие последствия за собой это несёт. Это изменение границ, изменение 
межевого дела и всё остальное... Убедительная просьба чтоб откорректировать в 
одну зону наше здание. 

А.Ю. Сурлевич- Алексей Васильевич уже сказал, что с учетом Вашего заявления, 
радиус технический поправят и будете в одной зоне. 

А.В. Лобко- В рассматриваемой территориальной зоне ИТ.1 находится объект 
недвижимости ОАО «Тюменьэнерго» -воздушная линия ПО кВ Сургут-Пионерная 
на подстанцию Азерит. Хотелось бы отметить, что воздушная линия имеет свою 
охранную зону. Все реконструкции нужно согласовывать с сетевыми 
организациями, то есть с «Тюменьэнерго». Не хотелось бы менять 
землеустроительную документацию. Если же изменения неизбежны, в рамках 
реконструкции данного узла развязки, то все затраты на переоформление 
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правоустанавливающих документов, а так же перенос опор ВЛ-110 кВ понесет 
заказчик данной реконструкции. 

A . Ю. Сурлевич- У членов комиссии есть вопросы? У приглашенных, по данному 
вопросу есть предложения, вопросы? 

Замечания и предложения будут занесены в протокол. Все документы по 
данному вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и 
передаче Главе города для принятия решения. Публичные слушания по 
данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

4.Изменение границ территориальной зоны ОД.2-21 результате уменьшения, 
зоны ИТ.1 в результате увеличения для размещения объекта: «склад № 19», 
расположенного по улице Рыбников, 31. Заявитель ООО «Коммерческий центр 
межрайпотребсоюза». 

В ходе обсуждения выступали: 

B. А.Ишимцева- «Коммерческий центр межрайпотребсоюза» просит внести 
изменения в Правила землепользования и застройки города Сургута, а именно 
изменение границ территориальной зоны ОД.2.-21 результате уменьшения, зоны 
ИТ.1 в результате увеличения для размещения объекта: «склад № 19». Все 
документы представлены в комиссию своевременно. 

А.Ю. Сурлевич-У членов комиссии есть вопросы? У приглашенных, по данному 
вопросу есть предложения, вопросы? 

Замечаний и предложений не поступало. Все документы по данному 
вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче 
Главе города для принятия решения. Публичные слушания по данному 
вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

5. Изменение границ территориальных зон Р.2.-2, Ж.2.-29А в результате 
уменьшения, зоны ИТ.1 в результате увеличения по отмостке склада 
«овощехранилище», расположенного по улице Рыбников, 31. Заявитель ООО 
«Сургутское территориальное потребительское общество». 

В.А. Ишимцева-«Сургутское территориальное потребительское общество» просит 
внести изменения в Правила застройки, а именно зоны Р.2.-2, Ж.2.-29А в 
результате уменьшения, зоны ИТ.1 в результате увеличения по отмостке склада 
«овощехранилище», расположенного по улице Рыбников, 31. Хотелось бы 
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добавить, в связи с тем, что мы оформляем технический паспорт на данный 
объект на склад «овощехранилище» и в связи с производственной 
необходимостью мы этот объект переименовали в «склад № 23». 
Соответствующие документы предоставлены в комиссию. 

А.Ю. Сурлевич- У членов комиссии есть вопросы, у приглашенных? 

Замечания и предложения будут внесены в протокол. Все документы по 
данному вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и 
передаче Главе города для принятия решения. Публичные слушания по 
данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

6. Изменение границ территориальной зоны Ж.2.-39 в результате уменьшения, 
зоны ИТ.1 в результате увеличения для размещения объекта строительства: 
«Автозаправочная станция», расположенного в микрорайоне 39, по улице 
Аэрофлотской. Заявитель ООО «Сургут-Недвижимость». 

В ходе обсуждения выступали: 

Р.Ш. Биктемиров- У нас просьба уменьшить зону Ж.2 и увеличить ИТ.1. У 
предыдущих собственников было предположение на строительство магазина, но 
согласно нашего мониторинга это не рентабельно. Мы хотим установить там 
автозаправку. 

А.Ю. Сурлевич- Записавшихся по данному вопросу нет.У членов комиссии есть 
вопросы, замечания? 

Замечаний и предложений не поступало. Все документы по данному 
вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче 
Главе города для принятия решения. Публичные слушания по данному 
вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

7. Изменение границ территориальной зоны П.2-8 в результате увеличения, 
зоны ИТ.1 в результате уменьшения для размещения капитальных гаражей 
потребительского гаражно-строительного кооператива № 39 «Железнодорожник», 
расположенных в микрорайоне 47 по улице Толстого, до красных линий, 
утвержденных постановлением Администрации года от 22.10.2009 № 4190 «Об 
утверждении проектов планировок улиц в части красных линий». Заявитель 
потребительского гаражно-строительного кооператива № 39 «Железнодорожник». 
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В ходе обсуждения выступали: 

И.А. Громик-Мы просим изменить границы территориальной зоны П.2-8 в 
результате увеличения, зоны ИТ.1 в результате уменьшения для размещения 
капитальных гаражей потребительского гаражно-строительного кооператива № 39 
«Железнодорожник», а именно для заключения договора аренды земли. На данный 
момент он закончился, необходимо его продлить. 

A . Ю. Сурлевич- У членов комиссии, у присутствующих есть вопросы? 

Замечаний и предложений не поступало. Все документы по данному 
вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче 
Главе города для принятия решения. Публичные слушания по данному 
вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

8. Изменение границ территориальной зоны ИТ.1 в результате увеличения, 
зоны Ж.2.-31А в результате уменьшения для размещения земельного участка с 
жилым домом, расположенного по ул.Школьная, дом 52. Заявитель гражданка 
Викнянская В.П. 

В ходе обсуждения выступали: 

B . П. Викнянская- Наш земельный участок с жилым домом находится в двух зонах. 
Нам необходимо перевести в одну зону ИТ.1 увеличить, зону Ж.2.-31А уменьшить. 

А.Ю. Сурлевич- У членов комиссии есть вопросы? У приглашенных, по данному 
вопросу есть предложения, вопросы? 

Замечаний и предложений не поступало. Все документы по данному 
вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче 
Главе города для принятия решения. Публичные слушания по данному 
вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

9. Изменение границ территориальной зоны Ж.2.-29А в результате увеличения, 
зоны ИТ.1 в результате уменьшения по отмостке жилого дома № 12 по улице 
Торговый переулок. Заявитель гр.Шмидт Ю.Г. 

В ходе обсуждения выступали: 
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Т.Н. Малиновская- Это аналогичная ситуация^ когда есть свидетельство на объект 
недвижимости, земельный участок необходимо приобрести в собственность. В связи 
с заявлением гражданина Шмидта необходимо откорректировать границы 
территориальных зон, чтоб участок был в одной зоне. 

А.Ю. Сурлевич- У членов комиссии есть вопросы? У приглашенных, по данному 
вопросу есть предложения, вопросы? 

Замечаний и предложений не поступало. Все документы по данному 
вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче 
Главе города для принятия решения. Публичные слушания по данному 
вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

10.Изменение границ территориальной зоны ИТ.1 в результате увеличения, 
зоны П.2.-29 в результате уменьшения для размещения автозаправочной станции на 
500 заправок в сутки, в восточном промрайоне, по улице Сосновой. Заявитель ООО 
ЗапСибПетролиум. 

В ходе обсуждения выступали: 

А.Ю. Сурлевич-В связи с внесением изменений в Правила землепользования и 
застройки на территории города Сургута, а именно в карту градостроительного 
зонирования, на основании решения Думы города Сургута от 02.04.2010 года № 
724-IV ДГ, введены новые территориальные зоны, в том числе: ПД.2, Ж. 1.-5 
(поселок СМП ЗЗО(п.Гидростроителей), в соответствии с утвержденным 
генеральным планом города Сургута в сентября 2009 года, территориальная зона 
П.2.-29 была исключена. На основании вышеперечисленного, рассматриваемый 
вопрос: изменение границ территориальной зоны ИТ.1 в результате увеличения, 
зоны Ж. 1 .-5 в результате уменьшения для размещения автозаправочной станции на 
500 заправок в сутки, в восточном промрайоне по улице Сосновой. Испрашиваемый 
земельный участок был предоставлен на основании решения Арбитражного суда 
Ханты-Мансийского автономного округа. 

В ходе обсуждения выступали: 

A . M . Булавко -директор ООО «ЗапСибПетролиум». Нашему предприятию по 
решению Арбитражного суда был предоставлен участок для строительства 
автозаправочной станции на 500 заправок в сутки по улице Сосновой в зоне П. 2. 
Зона П.2 решением Думы была исключена и заменена на Ж.1. Просим изменить 
зоны, чтоб наш земельный участок был в зоне ИТ.1. У нас заключен договор, мы 
хотели начать строить, но в данный момент мы не можем это сделать, потому что не 
соответствует зона. 
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А.Ю. Сурлевич- Записавшихся по данному вопросу нет. У членов комиссии есть 
вопросы? У приглашенных, по данному вопросу есть предложения, вопросы? 

Замечаний и предложений не поступало. Все документы по данному 
вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче 
Главе города для принятия решения. Публичные слушания по данному 
вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

11. Изменение границ территориальной зоны П.2.-32 в результате увеличения, 
гидрографии в результате уменьшения для размещения объектов: «нежилого здания 
производственного назначения» и «площадки для складирования материалов», 
расположенных в восточном промрайоне на базе УПТК "О" причала. Заявитель 
гражданка Решетникова С М . 

В ходе обсуждения выступали: 

А.Ю. Сурлевич- Поступило заявление от 14 мая 2010 года от гражданки 
Решетниковой С М . о рассмотрении вопроса без её присутствия. У членов комиссии 
есть вопросы? У приглашенных, по данному вопросу есть предложения, вопросы? 

Т.Н. Малиновская- Представлю вопрос. Есть объект недвижимости, земельный 
участок стоит на кадастровом учете и для приведения в соответствие границ 
участка, то есть сейчас участок находится в двух зонах: зона производственная и 
гидрография, необходимо провести данную процедуру. 

Замечаний и предложений не поступало. Все документы по данному 
вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче 
Главе города для принятия решения. Публичные слушания по данному 
вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

12. Изменение границ территориальной зоны Р.1 в результате уменьшения, 
зоны ИТ. 1 в результате увеличения для формирования земельного участка на торги 
под строительство автозаправочной станции с объектами придорожного сервиса: 
автостоянки и придорожного кафе, расположенного по восточной объездной 
автодороге. Заявитель гражданин Киселев Д .С 

В ходе обсуждения выступали: 

А.В. Ракитский-Хотели бы изменить территориальную зону Р.1 для строительства 
автозаправочной станции с придорожным сервисом, для формирования данного 
участка на торги. 
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Т.Н. Малиновская- С комитетом по природопользованию и экологии этот участок 
согласован. 

А.Ю. Сурлевич- У членов комиссии есть вопросы? У приглашенных, по данному 
вопросу есть предложения, вопросы? 

Замечаний и предложений не поступало. Все документы по данному 
вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче 
Главе города для принятия решения. Публичные слушания по данному 
вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

13.Изменение границ территориальной зоны Р.1 в результате уменьшения, и 
введения новой территориальной зоны СХ. «Зона сельскохозяйственного 
использования» в соответствии с генеральным планом города Сургута. Заявитель 
департамент архитектуры и градостроительства. 

В ходе обсуждения выступали: 

А.В.Усов- В соответствии с утвержденной в сентябре 2009 года корректировкой 
генерального плана территория за Черной речкой предназначена для 
сельскохозяйственного использования, для размещения крестьянских и фермерских 
хозяйств, за исключением зоны дачных кооперативов. Поэтому предлагается внести 
соответствующие корректировки в карту градостроительного зонирования, тип зоны 
и градостроительные регламенты для этой зоны были уже утверждены Думой 
города Сургута и предлагается такую территорию перевести в зону 
сельскохозяйственного использования. Особо хочу отметить, с учетом соблюдения 
режима прибрежных и водоохранных зон на территориях прилегающих к реке Обь и 
к реке Черной. Мы видим границы условные, они должны быть уточнены по 
границам существующих наделов городских лесов, которые присутствуют в 
восточной части -граница не такая прямая, она будет более детальная граница. 

И.И. Павлюк - Я уже 2,5 года не могу добиться ничего, то Р.1., то дорога. Вроде 
дали один участок, сейчас дорога строится... Меня отодвинули в сторону. Где она 
будет идти не понятно. Я отсыпал 15 тысяч кубов земли, чтобы я мог туда заехать. Я 
за один участок уже 2 года плачу аренду, теперь второй участок... Что бы дать 
разрешение на строительство нужен генеральный план, техническое подключение, 
откуда там канализация? Что там есть? Там нет ничего. Каждый фермер берет сам 
покупает электростанции, дает себе свет и другое. Сейчас мне нужно 15 тысяч кубов 
перекинуть на другой участок. Я вложил очень много денег, у меня всё пропадает. 
Просьба помогите уточнить, где пройдет дорога, чтоб я смог капитально строиться, 
то Р. 1, то дорога и я уже 2, 5 года не могу двигаться. 

А.Ю. Сурлевич- Иван Иванович, зона попала там где Вам нужно? 
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И.И. Павлкж- Да. 

А.Ю. Сурлевич-По публичным слушаниям это самое главное. Вы же были у меня на 
приеме, по разрешению можете ещё раз подойти. Генеральный план нужен, но хотя 
бы схематично должны показать какой у Вас будет перечень объектов. Про песок, 
если давали под сенокошение, то ни какого песка там не должно быть. Перед тем 
как что-то сыпать Вы должны получить разрешение на производство работ. 

И.И. Павлюк- Да я даже подступить туда не могу, по тому что там вода стоит, даже 
навес для сена нельзя сделать. 

А.Ю. Сурлевич- Хорошо, мы запишем Ваши замечания по дороге. Алексей 
Васильевич, развязки по дороге у нас есть? Запроектирована. 

А.В. Усов -Речь идет о перспективной дороге через второй мост через Обь которая 
выйдет на восточную объездную дорогу. На сегодняшний день эта дорога только 
проектируется и разрабатывается технико-экономическое обоснование Санкт-
Петербургским институтом. Мы в генеральном плане максимально, с какой можно 
было точностью, прорисовали ориентировочные красные линии и в соответствии с 
этими красными линиями и ориентировочной развязкой, которая там будет, 
предложили новое размещение под фермерское хозяйство Павлюка И.И.. Такие 
границы есть, поэтому, после того, как Думой будет изменен тип территориальной 
зоны, то ни что не будет мешать оформлять земельные отношения. 

Р.Ф. Риянов-Ситуация в плане обсуждения- там проходит газопровод Федоровского 
месторождения на ГРЭС-1, ГРЭС-2, поэтому, уважаемые представители 
крестьянско-фермерского хозяйства, необходимо выполнять требования 
безопасности и учитывать охранную зону объекта. Когда это была зона Р.1 мы 
понимали, что интересы стратегически важного объекта не будут затронуты, но если 
там будут производиться какие-то работы, то понятно, что речь идет уже о защитно-
охранной зоне газопровода. Хотели бы, чтоб такие моменты были учтены. 
Возражений по изменению зоны у нас нет. 

А.А. Акулынин- В 2002 году мной были приобретены объекты карпового хозяйства. 
Тогда же был сформирован и поставлен на кадастровый учет земельный участок под 
эти объекты. Договор аренды был заключен в 2005 году с Администрацией города 
Сургута. При подаче документов на приобретение данного земельного участка в 
собственность было обнаружено, что данный земельный участок находится в 
нескольких зонах. В связи с этим, прошу внести изменения в Правила, а именно в 
карту градостроительного зонирования с изменением границ территориальных зон 
Р.4, Р.З-41А и гидрографии и выделения новой территориальной зоны СХ под 
существующие объекты карпового хозяйства в границах участка поставленного на 
кадастровый учет. Видимо там была техническая ошибка я попрошу исправить эту 
ошибку. 
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А.Ю. Сурлевич- У членов комиссии есть вопросы? У приглашенных, по данному 
вопросу есть предложения, вопросы? 

Все замечания и предложения будут внесены в протокол. Все документы 
по данному вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и 
передаче Главе города для принятия решения. Публичные слушания по 
данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 

14.В части III «Градостроительные регламенты» Правил раздел «условно 
разрешённые виды использования» статьи 52.П.2 дополнить пунктом 8 следующего 
содержания: «8)предприятия общественного питания». Заявитель индивидуальный 
предприниматель Ковальчук М.Д. 

В ходе обсуждения выступали: 

М.Д. Ковальчук- Я хотел бы чтоб мне дали разрешение на строительство кафе на 
территории «Торгового града». 

А.Ю. Сурлевич- У членов комиссии есть вопросы? У приглашенных, по данному 
вопросу есть предложения, вопросы? 

Замечаний и предложений не поступало. Все документы по данному 
вопросу будут переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче 
Главе города для принятия решения. Публичные слушания по данному 
вопросу состоялись. 

На этом повестка дня публичных слушаний исчерпана, данные материалы 
будут переданы в комиссию по градостроительному зонированию, для 
подготовки заключения и передаче Главе города для принятия решения. 
Считаю, что публичные слушания состоялись. 

Председатель комиссии 

по градостроительному зонированию А.Ю. Сурлевич 

Секретарь публичных слушаний О.А. Батуринец 
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